

ANUNCIO

**Jornada de oferta institucional**  
**Para víctimas del conflicto armado**  
 La institucionalidad al servicio de la comunidad

**Miércoles 12 y 26 de noviembre**

**8 a.m. a 12:30 p.m.**  
 Centro Regional de Atención a Víctimas  
 Villavicencio - Meta


[NOTICIAS DE VILLAVICENCIO Y COLOMBIA](#) | [VILLAVICENCIO](#) | [REGIONALES](#) | [NACIONALES](#) | [BLOG](#) | [OPINIÓN](#) | [CULTURA](#) | [TURISMO](#) | [EMISORA](#) | [TV](#)


## Mejora la alimentación escolar en el Meta con proyecto apoyado por Ecopetrol y la FAO

[VIVEELMETA.COM](#)

PUBLICADO EN NOV 21, 2025

[Regionales](#)

Instituciones de Villavicencio, Acacias y Puerto Gaitán participan en una iniciativa que ajusta los menús, mejorando el sabor, reduciendo desperdicios e incorporando productos locales.

[Compartir](#)


ANUNCIO


**Queremos atender tus reportes de alumbrado público**

315 054 4787

**U**nos 1.356 estudiantes de tres instituciones educativas del Meta verán mejoras en su alimentación escolar gracias a un proyecto impulsado por Ecopetrol y la FAO, a través de la Red de Abastecimiento de Alimentos del Meta (Red Meta).

La estrategia se desarrolla en las instituciones Malala Yousafzai (Villavicencio), San Isidro de Chichimene (Acacias) y Rubiales (Puerto Gaitán), e incluye acciones para mejorar la aceptación de los menús, reducir el desperdicio de alimentos y abrir posibilidades de comercialización entre la Red Meta y los proveedores locales de los PAE.

Hasta ahora, se han aplicado encuestas para identificar los menús menos populares y se han realizado talleres de capacitación para los equipos de cocina, centrados en buenas prácticas de manufactura, técnicas gastronómicas que mejoren el sabor, la presentación y el valor nutritivo de los alimentos.

En la institución Malala Yousafzai, los estudiantes también fortalecieron la huerta escolar con semillas, insumos y herramientas, fomentando la educación sobre nutrición y sostenibilidad. Estas actividades, apoyadas por la Secretaría de Educación de Villavicencio, les permiten conocer de primera mano la procedencia de los alimentos que consumen.

El proyecto incluye talleres y visitas de campo con organizaciones aliadas de Ecopetrol y FAO, donde los estudiantes aprenden sobre agroecología, economía circular y prácticas sostenibles que reducen residuos. Además, se articulan con otras iniciativas locales, como la biofábrica de la asociación Asfuvencavi, ubicada cerca de la institución Malala Yousafzai.

**Lea también**
[El Meta recibe reconocimiento nacional por la calidad de sus servicios turísticos](#)

Finalmente, la alianza promueve acuerdos comerciales con los operadores del PAE para incluir productos frescos y locales en los menús, fortaleciendo la economía campesina y los circuitos cortos de comercialización mediante la cooperativa Red Meta.

Con estas acciones, Ecopetrol y FAO buscan garantizar alimentos más nutritivos para los estudiantes al tiempo que impulsan el desarrollo socioeconómico local y la sostenibilidad en la región.

**Síganos en Google News**

Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.


**Etiquetas**
[Alimentación escolar](#) [Ecopetrol](#) [FAO](#) [PAE](#)

## También le puede interesar

<p>Hace 8 meses <b>Multa por conducir en zonas peatonales pasa del millón, advierten en Villavicencio</b></p>	<p>Hace 1 mes <b>Niños y jóvenes del Meta aprenden a hacer cine con sus propios celulares</b></p>	<p>Hace 4 semanas <b>Autoridades del Meta lanzan alerta por crecientes súbitas en varios ríos del departamento</b></p>	<p>Hace 9 meses <b>Anuncian construcción de una segunda estación de Policía en Villavicencio</b></p>	<p>Hace 4 meses <b>Llaneros F.C. arranca el semestre más exigente recibiendo al América de Cali</b></p>	<p>Hace 5 meses <b>Una familia de Cumaryl donó el terreno donde se construirá el Hospital de la Paz</b></p>
---	---	--	--	---	---